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Es gab hier einmal die Idee, pro Staat zwei Mannschaften zuzulassen, aber mir ist das egal.
Machen wir es doch so, wie es de Rossi vorgeschlagen hat!
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